

El piloto Fran Espinosa, nueva promesa del motocross eldense con solo seis años

09/01/2023



Imagen del joven piloto Fran Espinosa rondando en un circuito.

Fran Espinosa es un joven piloto de motocross eldense que a sus seis años de edad ha sido subcampeón en el Campeonato de la Comunidad Valenciana en la categoría de 50 centímetros cúbicos. El próximo sábado 21 de enero será la Gala de Campeones 2022 de la Federación de Motociclismo de la Comunidad Valenciana donde Espinosa recibirá un reconocimiento por el subcampeonato.

La temporada 2022 ha sido la primera que ha disputado el piloto eldense, siendo de los más pequeños de la categoría. Actualmente es uno de los pupilos de un campeón de España y actual entrenador de la Selección Española de Motocross, Paco Rico.

Espinosa volverá a repetir esta temporada en el Campeonato de la Comunidad Valenciana que arrancará en mayo para la categoría de 50cc, así como en el Campeonato de la Región de Murcia.